

# *Hector Mendoza se dit reconnaissant des Grandes Ligues du baseball japonais*

---



La Havane, 23 oct. (Granma)-. Hector Mendoza, lanceur cubain, s'est dit ce jeudi reconnaissant de l'expérience acquise ces deux dernières années aux Grandes Ligues du baseball japonais.

«J'ai grandi comme lanceur, en travaillant sur le contrôle de la balle. Ils m'ont aidé à corriger quelques erreurs dans l'exercice du lancer, notamment au moment de lâcher la balle » a déclaré Hector Mendoza qui a joué dans les rangs des Géants de Yomiuri.

Dans des déclarations au journal Granma, le lanceur cubain a ajouté que son séjour au Japon a été dur surtout à cause de la différence de mœurs et de la barrière de la langue.

Hector Mendoza, 21 ans, a d'autre part déclaré qu'il aimerait jouer aux Grandes Ligues des Etats-Unis mais que cela n'implique pas de quitter Cuba.

«Tout le monde aimerait jouer aux Grandes Ligues et je ne suis pas l'exception mais tant que les conditions resteront comme jusqu'à maintenant, ce n'est pas pour moi un but de jouer là-bas. Devoir quitter Cuba définitivement, désertier, ça je ne le ferais jamais» a-t-il souligné dans ses déclarations au principal journal cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/73662-hector-mendoza-se-dit-reconnaissant-des-grandes-ligues-du-baseball-japonais>



**Radio Habana Cuba**